

## **ABSTRAK**

### **“Minat Siswa Putri Terhadap Pembelajaran Penjas Pada Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto”.**

**OLEH : BARDIMAN**

Madrasah tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto adalah sekolah yang melaksanakan proses belajar mengajar penjasorkes, namun dalam pelaksanaan pembelajaran penjasorkes masih ada siswa yang kurang bersemangat dalam mengikuti mata pelajaran tersebut, khususnya putri. Keadaan ini dimungkinkan karena banyak faktor yang mempengaruhi, diantaranya kurangnya motivasi siswa putri, latar belakang pendidikan guru penjasorkes, modifikasi yang diberikan guru penjasorkes, sarana dan prasarana dalam pembelajaran penjasorkes, serta dukungan kepala sekolah maupun kurikulum dan perencanaan pengajaran.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif yang bertujuan untuk mengungkapkan tentang motivasi siswa putri terhadap pembelajaran penjasorkes di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto. Waktu penelitian pada semester I tahun ajaran 2010/2011. Populasi penelitian adalah 37 orang responden. Penerikan sampel dilakukan dengan teknik total sampling, jadi sampel berjumlah 37 orang responden. Instrumen yang dipakai untuk mengumpulkan data adalah Angket atau kuesioner dengan menggunakan skala Guttman. Data dianalisis dengan menggunakan rumus distribusi frekuensi dalam bentuk persentase.

Dari analisis data yang diperoleh hasil penelitian sebagai berikut: tingkat capaian Peranan Guru adalah sebesar 42,47 %, itu artinya bahwa tingkat capaian peranan guru penjas di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto berada pada klasifikasi cukup. Tingkat capaian Materi / PBM penjas di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto adalah sebesar 33,03 %, itu artinya bahwa tingkat capaian Materi / PBM di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto, berada pada klasifikasi kurang. Tingkat capaian Perhatian di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto adalah sebesar 33,11 %, itu artinya bahwa tingkat capaian Perhatian di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto berada pada klasifikasi kurang. Tingkat capaian Rasa Senang Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto adalah sebesar 34,05 %. Artinya bahwa Rasa Senang siswa putri di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto dalam pembelajaran penjas berada pada klasifikasi kurang. Tingkat capaian Saran dan Prasarana penjas di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto adalah sebesar 29,73 %. Artinya Sarana dan Prasarana di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto masih kurang. Tingkat capaian Manfaat penjas di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto adalah sebesar 36,49 %, artinya bahwa tingkat capaian Manfaat di Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) Kota Sawahlunto berada pada klasifikasi kurang.

***Kata Kunci: Minat Siswa Putri Terhadap Pembelajaran Penjas***